



PRESSEINFORMATION

Neu von Grünhof:

Klassischer Bio-Nudelsalat mit Erbsen und Möhren

Zum 1. April erweitert Grünhof dieses Jahr wieder sein Bio-Sortiment um ein neues Produkt – einen klassischen Bio-Nudelsalat mit Erbsen und Möhren – beliebt und passend zur Grillsaison.

Kaltenkirchen, Januar 2018 – Ab 1. April weht im Kühlregal der Bio-Marke Grünhof frischer Wind. Neben den bisherigen Feinkost-Spezialitäten, wie z.B. den erst im letzten Jahr neu eingeführten Brotaufstrichen auf Gemüsebasis, gesellt sich nun ein klassischer Bio-Nudelsalat mit Erbsen und Möhren hinzu – der ideale Begleiter zur kommenden Grillsaison.

Grundlage für den Salat sind Farfalle-Nudeln, die saucenfreundlichen Pasta-Klassiker aus Hartweizengrieß. Hinzu kommen knackige Möhren, Erbsen und Mais. Geschmacklich abgerundet wird das Ganze durch eine mit mildem Joghurt verfeinerte Salatmayonnaise. Erhältlich ist der Nudelsalat in einer wiederverschließbaren 400g Verpackung.

Die Produkteinführung wird durch PR-, Werbemaßnahmen sowie Messen unterstützt.

PRODUKTDDETAILS				
<i>EAN</i>	<i>Produkt</i>	<i>Verpackungs -Einheit</i>	<i>RLZ</i>	<i>Empfohlener LVP in €</i>
4045800				
Artikel 773194	Bio-Nudelsalat mit Erbsen und Möhren Farfalle-Nudeln 45 %, Möhren 10%, Joghurt mild 10 %, Erbsen 5 %, Mais 4 %	400 g	21 Tage	2,99

Foto: Copyright Popp Feinkost



Neu ab April 2018 - ein klassischer Bio-Nudelsalat mit Erbsen und Möhren von Grünhof.